
          8 月 2 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

みなさん、本当に暑いですね。暑いリオデジャネイロ

で熱いオリンピックが開催されます。 

オリンピックは、1896 年にギリシャのアテネで第 1

回があり、1964年に東京大会があったことはよく知られ

ていますが、実は 1940 年に幻の東京大会があったとい

う話をしようと思います。 

昭和 15 年にアジアで行われる大会でした。日本では

支那事変などの影響から開催を返上し、次点のヘルシン

キも第二次世界大戦の勃発で幻の大会となりました。 

今年のリオデジャネイロ大会は 8 月 5 日から 22 日ま

で開催されます。 

会員のみなさまは、テレビで見ると思うのですが、ラ

イブ派でしょうか、録画派でしょうか。眠い目をこすり

ながら延々と見るか、結果を分かってから見るか。私は

当然ライブ派です。もし、テレビなどの修理を今のうち

にしておくのでしたら、当クラブの佐藤会員や上野会員

に頼んでください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 24 日に職業奉仕研究会、30 日に社会奉仕研究会、

31 日に国際奉仕研究会がありました。各委員長、報

告よろしくお願いいたします。 

 現況報告書の作成にあたり、報告、計画書を大至急

お願いします。 

 会員名簿を今からまわしますので、変更のあるかた

は私または事務局に連絡願います。 

 本日理事会が行われます。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会      川村委員長 

 24 日に職業奉仕研究会プログラムに行ってまいり

ました。活動事例などの発表があり、分区ごとにデ

ィスカッションをしたりしました。 

 資料はあとでメールにて皆さんにお送りしますの

で一読お願いします。 

 高萩 RC さんは中学生を対象に職業講師をしている

そうです。中学校を訪問し自分の職業の発表をした

り、自分の職場に呼んで職場体験をさせているそう

です。 

 8 月 23日に職場訪問があります。よろしくお願いい

たします。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
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本日の例会：平成 28年 08月 09日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

次 回 例 会：平成 28年 08月 23日（火） 【プログラム】職場訪問 / 職業奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 

■ 8月の例会予定  

2 日 卓話 / 新入会員卓話 9日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

23日 職場訪問 / 職業奉仕委員会 30日 家族同伴納涼例会 / 親睦活動委員会（夜間例会） 

31日 クラブフォーラム / 次年度計画 



国際奉仕委員会      木本委員長 

 31 日につくばで国際奉仕研究会がありました。 

 セーブ・ザ・チルドレン・ジャパンの講演や、藤居

パストガバナーの補助金についての講演などがあ

りました。 

 

社会奉仕委員会     鈴木幸一会員 

 鹿志村委員長の代理で、三の丸ホテルで行われた社

会奉仕研究会に行ってきました。 

 身障者のビデオを見たりしました。 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

2016-17年度に入り、サイズがひとまわり大きくな

りました。 

横の RIの記事、「ロータリー財団の 100周年を祝う」

をぜひご覧ください。 

横の 18 ページ、ここを読んでいただければ一瞬に

してロータリーがわかります。 

横の 36ページ、例会出席の記事があります。 

縦の 9ページ、青少年育成の記事です。本音が書い

てあり面白いです。 

13、15、16ページ、川柳もお読みください。 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 80.77％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 新入会員卓話おねがいします。と、「もう一度 RCを

見直そう会」石川國博パスト会長よろしく。 

千葉会長・池澤幹事・星 勝治・石川國博・ 

弓野博司・鹿志村高道・川崎健輔・高島章行・ 

千葉隆一・佐藤信彦・朝日正道・木本貴一・ 

鈴木俊彦・川村昌弘・鈴木幸一・宮本尚彦・ 

荒川浩信・木内友則・山本忠安 

 卓話、緊張しています。 

長谷川太一 

 梅雨開けて 子つばめ巣立つ 寂しさよ。 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 156,000円 

 

プログラム 

 

米山奨学生の楊飛さんに奨学金の授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員卓話      長谷川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 長谷川太一と申します。若輩者ですがよろしくお願

いいたします。 

 「卓話」とはどんなことか調べてみました。「会に

おいて自分の意見を発表する。自分に業界に携わる

ことを話し、聞いている人の見識を高め、将来の人

生の糧にしてもらう話をする」ことだそうです。 

 1965年 1 月生まれです。51 歳です。 

 大学までは東京で過ごしております。 

 家族は所沢におり、妻と子供 2 人の 4 人家族です。

単身赴任は 10年目になります。 

 趣味はウォーキングです。風神山や常陸太田の山を

歩いてきました。 

 東洋証券には 1987 年に入社しました。少しバブル

を知っております。 

 山口県の宇部に赴任していたころ、宇部西 RC に入

会しました。日立と風土が似ているところです。 

 また一からロータリーを学びたいと思います。 

 皆さまと親睦を図りながら、日立南 RC の一員とし

て頑張っていきたいと思います。これからよろしく

お願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


